
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 10. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz (Wahlperiode 2009/2014) 

am 17.11.2011: 

 

5. Zwischenergebnis Gartenabfallsammlung 2011 
 

AV Herr Hachmeister weist auf die Tischvorlage hin, in der die Einnahmen über Gebührenmarken bis 
zum 17.11.2011 erfasst sind (s. Anlage 1 zur Niederschrift). Demnach liegen die Einnahmen um ca. 
800 Euro höher als in der Vorlage vom 03.11.2011 genannt. Der Differenzbetrag wird voraussichtlich 
bei ca. 12.000 Euro liegen. 
Aus der CDU-Fraktion wird bedauert, dass man nicht die Zahlen aus dem Vorjahr 2010 zum Vergleich 
vorgelegt hat. 

 
Anmerkung der Verwaltung:  Die Zahlen aus dem Vorjahr sind der Anlage 2 zur Niederschrift zu 

 entnehmen. 
 

Kämmerer Herr Lange merkt an, dass man durch die Reduzierung der Annahmezeiten weniger 
Einnahmen zu verzeichnen hat. Das angestrebte Ziel ist nicht ganz erreicht worden. 

 
Die SPD-Fraktion resümiert, dass man im Vergleich zu einem Defizit von 40.000 Euro im vorletzten 
Jahr doch in diesem Jahr von einer deutlichen Verbesserung sprechen kann. Das geänderte System 
hat sich laut Meinung der Fraktion bewährt. 
Die CDU-Fraktion korrigiert die Zahl auf 30.000 Euro. 
Die FDP-Fraktion fragt nach, ob sich Bürgerinnen / Bürger beschwert haben wegen der geänderten 
Zeiten. Dies wird von der Verwaltung verneint. 
Von der ABS wird angemerkt, dass sich das Engagement doch sehr gelohnt habe. 




